

ご挨拶

謹啓

新春の候、みなさまにおかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素から格別のご高配を賜り、所員一同、心から感謝致しております。

さて、この度、当事務所に新たなメンバーを迎え入れましたので、ご報告申し上げます。
司法修習を終えたばかりの76期の三名の弁護士が加わり、澁刺とした姿で仕事に取り組んでいます。

アソシエイト弁護士	久下 京太郎	kuge.k@legalcommons.jp
アソシエイト弁護士	轟 直也	todoroki.n@legalcommons.jp
アソシエイト弁護士	花垣 結	hanagaki.y@legalcommons.jp

久下 京太郎は、群馬県出身。早稲田大学法学部を卒業後、一橋大学法科大学院を修了、熊本での司法修習を経て弁護士登録いたしました。「誰からも誰よりも頼りにされる弁護士」を目標に、企業法務分野や刑事事件などの諸事件に取り組み、すべての依頼者に最適かつ最善なリーガルサービスを提供するべく、日々研鑽を重ねています。

轟 直也は、千葉県八千代市出身。立教大学法学部を卒業し、八千代市役所、千葉県庁で勤務後、早稲田大学大学院法務研究科に進学、同大学院修了後、札幌での司法修習を経て弁護士登録をいたしました。市役所や県庁における勤務経験を活かし、地方自治体に関わる法的課題の解決を中心に、依頼者の皆様のニーズに合ったリーガルサービスを届けるべく研鑽に努めています。

花垣 結は、横浜国立大学経済学部法と経済コースを卒業後、中央大学法科大学院を修了、松山での司法修習を経て弁護士登録いたしました。

民事事件を中心に、依頼者の皆様に安心していただけるリーガルサービスを届けられるすべての人が暮らしやすい社会づくりに貢献できるよう、研鑽を重ねています。

また、本年1月1日より、新たに一名のパートナー弁護士が就任いたしましたので、ご報告申し上げます。

弁護士 稲村 宥人 inamura.h@legalcommons.jp

稲村 宥人は、駒澤大学法学部、早稲田大学法科大学院を経て、横浜にて司法修習を終了後、2018年に当事務所にアソシエイトとして入所しました。以来、中小企業、ベンチャー企業、地方公共団体に対する法的支援や、非営利法人の理事・監事など様々な分野で活躍をしております。近年では発展著しいブロックチェーン・Web3.0の分野において

数多くの企業の法的支援を担当するほか、業界団体を通じた政策提言に参加するなど精力的に活動の幅を広げています。

また、これまでに東京弁護士会常議員・日本弁護士連合会代議員を務め、現在は新進活動委員会（東弁）の委員長を務めるなど弁護士会においても多彩な活躍をしています。

稲村は新卒時から当事務所で育ったパートナーとなります。若い感覚を事務所運営にも活かしてくれることを期待しています。

自由・革新・貢献の価値を共有し、チームワークで多様性を力に変える当事務所は、これから「日本一多くのファンに支持される法律事務所」を目指します。

そのためにも、これまでと変わらず、一つ一つのご依頼に誠心誠意お応えし、ご依頼者の方に最善の解決を実現できるよう、より一層の研鑽に励んでまいり所存です。

皆様には、今後も変わらぬご指導とご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

謹白

2024年3月吉日

早稲田リーガルコモンズ法律事務所
代表弁護士 河崎 健一郎

謹啓

新春の候、みなさまにおかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平成30年12月にアソシエイト弁護士として当事務所に入所後、数多くのお客様に支えられ、この度本年1月1日をもって、当事務所のパートナーに就任することとなりました。これまでのご愛顧に深く感謝申し上げます。

引き続き、創業期のベンチャー企業や地方公共団体への法的支援の提供、非営利団体支援・Web3.0/ブロックチェーン関連法務といった強みとする分野での知見を深め、依頼者の皆様の歩幅に合わせたより一層、質の高いリーガルサービスを提供してまいります。

また、今後は、パートナー弁護士として、自由・革新・貢献の価値観を基盤に、より広く、より長くファンに支持される法律事務所を築く一員として、後進の育成や事務所の発展にも尽力してまいりたいと思います。

まだまだ、至らない点多いと思いますが、今後とも、何卒ご指導ご鞭撻のほど、よろしくようお願い申し上げます。

謹白

2024年3月吉日

早稲田リーガルコモンズ法律事務所
弁護士 稲村 宥人